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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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1月15日から2月の節分までの一年で
最も寒いといわれている季節。この
ままずうっと温かいままかと思われ
たらこの寒さとこの雪。本来の冬の
姿を見せてくれました。これで山の
みなさんは一息ついたことでしょう。
朝起きると見事な氷の花がガラス

一面に咲いていました。
冬は私の好きな季節。キーンと凍

てついた空気の中に、星々が瞬き、
青空に枝を伸ばす木々の姿もくっき
りと見え、白煙をたなびかせる浅間
山の姿も美しい。深呼吸したくなる
たてしなの冬の姿です。

1・15

道祖神の前でど
んど焼き

西塩沢地区でも、繭玉・巾着・米俵をかたどっ
た米粉の団子を火にくべて、一年の息災を願う
どんど焼きが行われました。
子供たちの姿が見られず残念でしたが、年願

成就したダルマやお札・門松を火にくべてその
火で団子を焼いて無病息災を祈りました。
昔から伝わる伝統行事ですが、年々少なく

なっているということです。
お互いの無事を喜びながらよもやま話に花が

咲く、こうした風習は大切にしたいですね。

「人工透析を病院バスの出ている川西日赤でもやって
くれると助かるんだけど・・・」
住民の方からこんな声が寄せられまし

た。「知り合いの人が透析に通っている
んだけれども、病院に通うのがとても大
変なんだって」「週に2回も3回も通うの
も大変で、日赤で透析をやってもらえる
とバスで通えるので助かる、という声が
あるんだけど」との声をお聞きしました。
透析は、それをしなければ生きていかれ
ないという重要な治療です。早速町では
どうなっているのか、資料を出していた
だきました。
透析されている皆さんの実情はどうな

のか、ぜひ情報をお知らせください。
佐久総合病院通院者 1回当たり469

円の補助を受けている人がいますが、実
際はどのくらいかかっているのか、どの
ようにして病院まで通っているのか、そ
の実情をお聞かせください。

*立科町の透析患者数 18名
（*難病等通院補助申請情報より）

＊通院先医療機関の内訳
佐久総合病院 5人
丸子中央病院 6人
依田窪病院 3人
浅間総合病院 2人
上田透析クリニック 1人
浅間コスモクリニック 1人

＊町の難病者等患者通院費補助制度
・人工透析通院に要する経費に対して補助す

るもので、医療機関の通院証明書を添えて、1～
12月分をまとめて申請すること（翌年１～2月）
・「1ｋｍあたり20円」の補助か、「バスなど

交通機関に直接支払った額」のうち、いずれか
少ない額、片道１００ｋｍを限度とする。その
額に調整率0.756を掛けた額を補助することに。

道祖神の前にもお団子
が備えられていました。

お札やダルマを燃や
し団子をかざす。



１/31（日） １３：３０～１６：００

老人福祉センター

第１部 アトラクション

マジック、ドジョウすくい

リコーダー演奏・朗読・炭坑節 etc.

第２部 ごあいさつ
村田 桂子さん 立科町町会議員
藤岡 義英さん 長野県議会議員
唐沢 ちあきさん 参議院選挙区
竹花 政彦さん 「沖縄を旅して」

2016

新春のつどい

主催//新春のつどい実行委員会
☎/山浦妙子(56)1215／竹花政彦(56)1298/村田桂子（56）2868

ア
ト
ラ
ク
シ
ョ
ン

出
演
者
大
募
集
！

ふ
る
っ
て

お
申
し
込
み
を

藤岡義英県議

唐沢ちあき
予定候補

会費500円

1・25－27「沖縄の旅」、生き生きした
現場の息吹を伝えます。ぜひお聞きください。
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